

## ABSTRAK

Nilai perusahaan merupakan pandangan investor terhadap sebuah perusahaan, nilai perusahaan sering dikaitkan dengan harga saham perusahaan. Terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan, diantaranya adalah kinerja keuangan dan kebijakan dividen (pada penelitian ini kebijakan dividen digunakan sebagai variabel moderasi).

Penelitian ini dilakukan untuk melihat pengaruh kinerja keuangan yang diproksikan dengan profitabilitas (ROA) dan *leverage* (DER) terhadap nilai perusahaan yang diproksikan dengan PBV dengan kebijakan dividen sebagai variabel moderasi yang diproksikan dengan DPR. Objek penelitian pada penelitian ini adalah perusahaan sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2014-2019.

Metode analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah Regresi Data Panel dan *Moderate Regression Analysis* (MRA). Pengujian hipotesis secara parsial dan simultan pada penelitian ini menggunakan Uji F dan Uji T. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*, diperoleh sampel sebanyak 5 perusahaan sub sektor farmasi periode 2014-2019 (5 perusahaan x 6 tahun= 30 sampel).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan kinerja keuangan yang diproksikan dengan profitabilitas (ROA) dan *leverage* (DER) secara simultan terhadap nilai perusahaan baik sebelum ataupun setelah dimoderasi oleh kebijakan dividen, variabel profitabilitas (ROA) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, variabel *leverage* (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, variabel profitabilitas (ROA) secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan setelah dimoderasi oleh kebijakan dividen, variabel *leverage* (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan setelah dimoderasi oleh kebijakan dividen.

Peneliti selanjutnya dapat merubah proksi pada variabel nilai perusahaan, kinerja keuangan atau kebijakan dividen, selain itu peneliti selanjutnya dapat mengganti objek penelitian dengan menambahkan periode penelitian untuk melihat perkembangan nilai perusahaan.

**Kata kunci:** Kebijakan Dividen, Kinerja Keuangan, *Leverage*, Nilai Perusahaan, Profitabilitas